

神根中だより

～歌声と笑顔あふれる学校～

令和4年1月号

学校教育目標
主体的に学ぶ、
心豊かでたくましい生徒



川口市立^{かみね}神根中学校

〒333-0823 埼玉県川口市石神1515-1
電話 (048) 296-7025

何事にもトライしよう！



校長 松村 一人

●昨年のお礼と年始に向けて

明けましておめでとうございます。保護者、地域の皆様、そして生徒のみなさんにおかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。

令和4年は、昨年よりもっと明るい話題に満ちた1年になることを祈念し、新しい年と一緒に迎えられる喜びを共有したいと思います。今年もよろしく願いいたします。

●11月末から12月の活躍

12月号の原稿を書いた後の本校生徒の活躍を振り返ってみたいと思います。

【11月28日～30日の修学旅行（3年生）】

無事に奈良・京都方面へ2泊3日の修学旅行へ行くことができました。3年生の行動は立派で、旅行業者の添乗員さんからは、「本当に神根中の生徒はちゃんとしていて手がかからないから助かります。行動も素早いし、安心していられます。」とお褒めの言葉を何度もいただきました。生徒のみんなは、「みんなで宿泊できたことと班行動ができたこと」が本当に嬉しかったようです。

【12月9日の合唱コンクール（学年別）】

一時は中止せざるをえないと考えていた合唱コンクールが、学年別で、会場は体育館ですが、しっかりと練習を積んだ上で、開催することができました。本当に一生懸命にクラス全員で歌う姿は、感動的でした。歌のイメージを伝えるメッセージも心のこもった感動的なメッセージを届けてくれて、スッと歌の世界に入り込ませてくれました。3年生が引き継ぎようとしてくれた神根魂はしっかりと後輩たちに伝わりました。「歌声あふれる神根中」が戻ってきました。

●学力テストの結果は・・・？

今年度実施された全国学力・学習状況調査（3年生対象。国・数）と埼玉県学力・学習状況調査（1年生：国・数。2・3年生：国・数・英）では、全国や埼玉県の学力の平均と比較した本校の成績は、ほぼ平均前後でした。学年・教科によって多少の違い（やや上回る・やや下回るもあり）がありましたので、本校教員全員で結果を分析し、これからの授業改善に生かしていきます。12月からは「学力向上緊急プロジェクト」を実行しています（詳細はHP）。これからも、つまずいたところまで遡って学習すれば大丈夫。できている人はどんどん先に進んでください。

●何事にもトライしよう！（生徒のみなさんへ）

今年は寅年。火曜日には火の用心、寅年にはトライです。きっかけはダジャレでもいいのです。「失敗でなく経験」なので、経験するには、まずトライ！！